
 
 

Comunicato stampa 

Esprimo profonda soddisfazione per l’approvazione in Giunta dell’importante documento 

sul programma di Edilizia Scolastica del Comune dell’Aquila. Il provvedimento garantirà 

infatti la presenza degli istituti scolastici in molte frazioni. Sulla base di questo principio si è 

stabilito di ricostruire la scuola primaria di Bagno, che potrà continuare ad ospitare in futuro 

anche la scuola dell’infanzia, in una sede rinnovata e più idonea. Come consigliera del 

territorio ho profondamente sostenuto il mantenimento di questo presidio di formazione e 

socialità, per garantire l’identità dell’intera comunità di Bagno. Ringrazio pertanto il Vice 

Sindaco Raffaele Daniele per il lavoro svolto, in attesa del passaggio in Consiglio 

Comunale. 

 

L'Aquila, 4 settembre 2019 

La consigliera comunale 

     Laura Cucchiarella 

        (Lega L'Aquila) 


